



**Danramil 0824/19 Umbulsari Hadiri Hiflatul
Imtihan Pesantren Tanwirul Ulum, Selamat
Liburan Santri dan Menyambut Ramadhan
1445 H**

Siswandi - UMBULSARI.KIM.WEB.ID

Mar 1, 2024 - 13:22



JEMBER - Haflatul Imtihan merupakan acara penutupan sekaligus pembukaan. Disebut acara penutupan dikarenakan setelah acara ini Pondok Pesantren libur. Sedangkan pembukaan, dikarenakan setelah acara ini santri pulang ke rumah masing-masing untuk belajar kepada orang tua, tetangga, dan masyarakat.



Hiflatul Imtihan Pesantren Tanwirul Ulum Dusun Krajan.Rt.01.Rw.09 Desa Umbulsari Kec. Umbulsari Kabupaten Jember dilaksanakan dengan Pengajuiian Umum yang menghadirkan Kh Sholeh Ardiansah dari Lumajang, Habib Ahmad bin Abdulrohman Ba'ah dari probolinggo.

Tamu undangan yang hadir diantaranya Danramil 0824/19 Umbulsari beserta anggota yang melaksanakan pengamanan kegiatan terebut, anggota Polsek, Kepala Desa, tokoh agama dan tokoh masyarakat serta para santri pesantren Tanwirul Ulum.



Danramil 0824/19 Umbulsari Kapten Inf Sumaryono saat berkesempatan memberikan kata sambutan mewakili Muspika menyampaikan, selamat liburan santri kepada para santriwan dan santriwati pesantren Tanwirul Ulum.

Selamat pulang kampung bertemu keluarga, semoga diberikan kelancaran dalam perjalanan santri dari pesantren ini menuju rumah masing-masing, dan salam hormat kami kepada orang tua, jaga nama baik pesantren dan Kecamatan Umbulsari dimanapun kalian berada, selanjutnya kita bersama-sama menyongsong datangnya Bulan Suci Ramadhan 1445 H bersama-sama. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi ikut menyampaikan selamat, saya menyampaikan selamat liburan santri yang dalam istilah pesantrennya Hiflatul Imtihan, kepada seluruh santriwan dan santriwati tentunya diseluruh pesantren di kabupaten Jember.



Kepada jajaran agar memantau dan membantu pengamanan pergeseran para santri dari wilayahnya masing-masing, sehingga para santri dapat pulang kampung dengan selamat serta bertemu dengan orang tua dan keluarganya, hingga kembali lagi nantinya untuk melanjutkan pembelajarannya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)